

Eine Reise, die ist lustig ... wenn sie gut geplant ist. Jungfrau als Realitätsbarometer

Sie hat es kommen sehen. Alle anderen waren zu blauäugig, zu optimistisch, zu sorglos gewesen. Aber die Jungfraugeborene konnte gar nicht übersehen, dass das nicht klappen konnte. Sie hat es auch gesagt. Nur durchsetzen hat sie sich leider nicht können. Luise hat gelacht und gerufen, dass das jetzt gar nicht cool wäre, nochmal umzukehren, um die Schilder zu lesen. Marlies hat ihren Talisman gedrückt, verträumt aus dem Fenster gesehen und unsere Jungfraugeborene keines Blickes gewürdigt. Sophie hat nebenher mit Kati telefoniert. Die hat ja sowieso nicht aufgepasst!



Sie waren ohne Navi losgefahren. Mit den Handies hätte man doch die Strecke vorher mal googeln können! Eine Landkarte hatten sie natürlich nicht dabei. Leider hat unsere Jungfraugeborene die Reise nicht selbst planen können, da ihre Freundinnen sie überraschen wollten. Sie selbst hätte ja vorgesorgt, Karten eingesteckt und vielleicht schon im Vorfeld die Strecke mal ausgedruckt.

An der Tankstelle hatten sie dann endlich mal gefragt. 70 km Umweg waren sie gefahren. Die Ankunft im gebuchten Wellnesshotel würden Sie nicht mehr wie geplant zum Abendessen schaffen.

Die Idee war schon grundsätzlich gut gewesen. Wellness ist für Jungfrau seeeeeehr gut. Jungfrauen sind sinnliche Wesen. Sie spüren ihren Körper ganz genau. Und können - wenn alles stimmt - sehr genießen, was ihm Gutes getan wird. Außerdem beruhigt so eine Wasser-, Moor- oder Dampfanwendung ihr leicht nervöses Gemüt. Währenddessen gibt es einmal nichts anderes zu tun, als richtig zu entspannen. Und so eine echte Jungfrau will ja gern alles RICHTIG machen.

Vielleicht ist es an dieser Stelle eine Überraschung für Sie zu hören, dass auch die etwas chaotischen Freundinnen eine Portion Jungfrauenergie in ihrem Horoskop haben. Wie jeder lebensfähige Mensch. Der Jungfrauanteil in uns ist überlebensnotwendig für jeden. Denn die Jungfrauenergie ist es, die uns lehrt zu unterscheiden: Was ist nützlich oder schädlich, was ist essbar oder giftig, wo bin ich sicher und wo bin ich bedroht. Unterscheidungsvermögen ist das Zauberwort. Aus dieser Fähigkeit folgt der Realismus, den man diesem Sternzeichen nachsagt. Jungfrauen schauen genau hin. Und sehen, was ist. Ohne Plan erhalten wir kein zuverlässiges Ergebnis, ohne Fleiß keinen Preis. Beachten wir die Schilder auf dem Weg nicht, kommen wir irgendwo raus, aber nicht immer da, wo wir hin wollten.

Das Mahnen der typischen Jungfrau wollen wir oft nicht gern hören. Wir mogeln uns durch und beschimpfen die Mahnerin als Meckerziege. Wir halten uns für cool, wenn wir die Methode „Pi mal Daumen“ anwenden. Letztlich behält die Jungfrau oft genug Recht und unsere Durchwurschtelei entpuppt sich als vergeudete Energie. Wir alle ahnen natürlich, wo des Guten an Jungfrauenergie zu viel wird: Wenn man niemals aufhören kann, sich auszumalen, was alles schief gehen kann. Wenn die spielerische Seite des Lebens ganz in Notwendigkeiten untergeht. Wenn die aufgetürmten Sorgen größer werden als die Zuversicht. Wenn vor lauter Fehlern die gelungenen Dinge nicht mehr gesehen werden. Und wenn so viele Details beachtet werden müssen, dass das Großganze aus den Augen gerät.

Glauben Sie aber nun ja nicht, dass die Freundschaft unserer Ausflüglerinnen jetzt auf dem Spiel steht. Ja, die Jungfraugeborene muss es nochmal deutlich sagen, dass das so nicht hätte laufen müssen. Und dann tut sie alles, um die Sache doch noch zu retten. Sie bittet die kleinlaute Luise, die gerade gar keinen Plan hat, wie es weiter gehen kann, nochmal in die Tankstelle reinzufahren, um eine Karte zu kaufen (und etwas zu Trinken für jede). Sie tröstet Marlies, die gar nicht gern im Dunkeln im Auto fährt und packt ihre Notrations-Brötchen aus, um sie mit allen zu teilen.... Ja, auf eine Jungfrau können Sie sich wirklich verlassen! Denken Sie aber dran, ihr von Zeit zu Zeit etwas Wellness zu verordnen...

Berühmte Jungfraugeborene: Agatha Christie hat mit jungfräulicher Liebe zum Detail den Mörder entlarvt. John Cage ist zusätzlich im Aszendenten auch Jungfrau und hat oft jeden einzelnen Ton in Jungfrauenmanier auf Herz und Nieren geprüft. Michael Jackson: Er konnte sich nicht sorglos all den Bakterien und Viren aussetzen, über die wir uns kaum Gedanken machen. Ich erinnere mich deutlich an die Bilder von ihm Mit Atemschutzmaske und Baumwollhandschuhen. Unser Goethe hat ausser seiner Jungfrausonne viele andere dramatische und emotionale Komponenten in seinem Horoskop. Aber die Jungfrau in ihm leuchtet zum Beispiel in der von ihm entwickelten Farbenlehre deutlich hervor, ebenso in der Liebe zur Natur.